
ESTADO DE RONDÔNIA

^.- _ PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL
cAMARA MUNrctpAt, DE pRESIooNft nnrotct

ATA no 049/202

da décima Legislatura da Câmara Municipal de presidente Médici/RO.

Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Carra ra

Segunda-secretária: Matilde do Assentamento

Aos quatorze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas,reuniram-se no Plenário da câmara Municipal oe pÃsioente Médici/Ro, sito à Rua padreAdolfo' no 2590, para dar início a trigésim, ."grno, sessao ordinária do ano de dois mil evinte e dois da décima Legislatura, sob a prãsidência do vereador Éoirt"i cassimiro deoliveira' que após cordiais õumprimentos, pediu ao vereadorAngelo carraraque fizesse aoração de abertura dos trabaihos. Em seguiJr, o vereador/presidente, solicitou aoprimeiro-secretário Angelo carrara que procedesse a chamada dos ,"nhor", vereadores.Em ato contínuo o piimeiro-secretário nng"io c"rrrr" lez a chamada nominat dosvereadores, que por sua vez, confirToy a presença de 0g (nove) vereadores: AlessandroMartins santos, Angelo carrara, Benito Alves oa ciuz, Bia do Asseniamento, Juraci JovemBazilio' Marlon claudio custódio vlcente,-úãtiro""io Assentamento, professor Aílton eEdirleí cassímiro de oliveira' Havendo 
_ouorum-legar, o presidente Lei do Riachuelodeclarou aberta a lrigésima segunda sessão ordinárià de dois mil e vinte e dois da décimaLegislatura da câmara Muãicipal, quando ;;; dezoito horas e dois minutos.Prosseguindo o presidente Edirlei cassimiro ãe otiveira colocou ám deliberação paradiscussâo e votação pelo Plenário as Atas no CI4vnaz2 e 048t2022, iatrigésima primeira
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Projeto de Lei no 095/2022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data da entraOa
0311112022; leitura do Projeto de Lei no 096,2A22, de autoria do Poder Executivo Municipal,
data da entrada 0311112022; leitura do Projeto de Lei no 098/2022, de autoria do Poder
Executivo Municipal, data da entrada 0711112022; lerlura do Projeto de Lei Municipal no
10012022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data da entrada 14t11t2022; leitura do
Projeto de Lei Municipal no 101 12022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de
entrada 1411112022. Em seguida o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu
a palavra para que faça o uso da tribuna ao vereador Alessandro Martins Santos por
oito minutos que: em nome de Deus, agradeceu por mais uma oportunidade de estarem
unidos para mais uma sessão na Câmara Municipal; em nome do presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira, cumprimentou todos os membros da Mesa Diretora; em nome da
vereadora Bia do Assentamento, cumprimentou os demais vereadores; em nome da
servidora Marilene, cumprimentou os demais servidores da Câmara Municipal;
cumprimentou o Leandro, cumprimentou o servidor do SINTERO, Adonias; cumprimentou
as pessoas que acompanham a sessão pelas redes sociais; o vereador Alessandro Martins
iniciou seu discurso e disse que, o vereador Professor Ailton narrou em suas falas e que
continua dizendo que em dezembro, o município de Presidente Médici estará de cara nova,
na oportunidade o vereador discursante agradeceu à administração municipal pelas obras
que estão sendo realizadas em nossa cidade, e em especial no bairro Lino Alves Teixeira,
pois naquele bairro tinha problemas muitos sérios na Rua Minas e na Avenida Marechal
Rondon, que foram solucionados; falou também o vereador Alessandro Martins, nas obras
que estão sendo realizadas na região do BNH, serviços de recapeamento na Avenida
Macapá, do início da Rua Colibri até a Rua Maringá, bem como nas três ruas por trás da
Escola Carlos Drummond, ruas que nunca foram pavimentadas; mencionou ainda o
vereador do MDB que é de seu conhecimento, que terá continuidade esses serviços na
Avenida Macapá, no trecho da Rua Otávio Rodrigues de Matos e Rua Independência, que
no trecho da Rua da Paz, entre a Avenida Sete de Setembro e Avenida São João Batista,
que recebeu serviços de melhorias, além de outro trecho no final da Avenida Ji-Paraná, que
existe desde o início do município, para minimizar todo o transtorno que em todo período
chuvoso a população daquele setor sofre; afirmou também o vereador que está feliz, pois
já foi licitado tanto o veículo da Atenção Básica, como também os novos Tabletes para os
ACSs, que essa demanda foi um pedido do vereador Alessandro ao deputado Laerte
Gomes, que destinou recurso para o município e que jáfez todo o trâmite do processo, e
que é so aguardar os equipamentos e, entregar para os Agentes Comunitários de Saúde,
que com esses aparelhos atualizados, os agentes irão desenvolver um melhor trabalho com
a comunidade; expôs ainda o vereador Alessandro, que foram licitados novos trechos para
construção de asfalto, na Rua Maringá, na Rua Getúlio Vargas, na Avenida Dom Bosco, na
Avenida Porto Velho, no final da Rua Otávio Rodrigues de Matos, (Bairro Lino Alves
Teixeira), além de outros trechos que serão contemplados ainda, com o projeto de
recuperação da malha asfáltica, no setor urbano de nosso município. Na sequência, o
presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra, para que faça o uso da
tribuna, a vereadora Bia do Assentamento por oito minutos que: cumprimentou a todos
com um boa noite; em nome do presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira, cumprimentou
todos os membros da Mesa Diretora; cumprimentou o servidor Roberto Pereira e em seu
nome, cumprimentou todos os servidores do Poder Legislativo; em nome do vereador Juraci
Jovem Bazilio, cumprlmentou todos os demais vereadores; cumprimentou o público
presente, bem como todo o público que assiste a sessão pelas redes sociais e agradeceu
a Deus por mais uma oportunidade de estar nessa sessão esta noite; a vereadora Bia do
Assentamento iniciou seu discurso e disse que na semana passada esteve com o secretário
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da Agricultura, Fábio-, visitando at
Ailton na,linha 128,fazendo visitas a alguns produtores, que também esteve na linha 110
onde conheceu alguns paraibanos, pessoas especiais, na comunidade adventista, onde foifeito mais de dez hectares, para produzir milho e melancia; falou também a vereadora Bia
do Assentamento que é gratificante, saber que o nosso município e mtvido à agricultura,
especialmente com a agricultura familiar; mencionou a vereadora que teve o [razer de
conversar e se informar daqueles agricultores, como que estão sendo desenvolvidos os
trabalhos da secretaria de agricultura, expressou a vereadora que os agricultores estão
bastantes felizes e agradecidos; a vereadora paraibana, Bia do Assentamento, na
oportunidade de uso da tribuna, pediu aos colegas vereadores que analisem e coloquem
na ordem do dia aquele projeto, que àquele pr'õ1eto vai ser para favorecer os produtores,
quê as mudanças no projeto, principalmente nas horas, irá ajudar os produtores rurais, pois
a vereadora é da agricultura familiar e defende muito a agricultura iamiliar, pois isso'tem
essa preocupação; revelou também a vereadora Bia do Assentamento que teve o prazet
de visitar, juntamente, com o vereador Professor Ailton, às linhas 114 e 12g, onde em
conversas com os agricultores daqueles setores, demonstraram estarem bastante
satisfeitos com os trabalhos desenvolvidos pela secretaria de agricultura, a vereadora tem
a convicção que a população dispõe de uma secretaria ativa para trabalho pelo nosso
município; finalizou suas falas e anunciou que chegou também, mais uma máquina
proveniente de recursos da deputada federal Jaqueline Cassol, e que os vereadores tem o
direito e o dever de agradecer e falar os nomes de todos os políticos que ajudam o nosso
município; por fim em nonre do Executivo, agradeceu e parabenizou pelo trabalho
desenvolvido por todos os secretários do município de Presidente Medici. Em ato
contínuo, o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra, para que
faça o uso da tribuna, ao vereador Frofessor Ailton por oiio minuios que:
cumprimentou o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira, em seu nome cumprimentoü os
membros da Mesa Diretora; em nome do vereador Benito do Estrela, cumprimentou todos
os demais vereadores; em nome do diretor da Câmara Municipal, Derick, cumprimentou os
demais funcionários do Poder Legislativo, em nome do doutor paulo Rogério,
cumprimentou as demais pessoas no Plenário e demais pessoas que assistem a sessão
pelas redes sociais; iniciou seu discurso e disse que já estamos na metade do décimo
primeiro mês do ano, e que o colega, vereador Alessandro Martins, foi bastante feliz em
suas falas quando disse que há um ano atrás, o vereador Professor Ailton já previa como
estaria o nosso município, e que o vereador Professor Ailton náo tem bola de cristal, mas
acredita nas pessoas que tizeram compromisso com nosso município e nosso estado;
mencionou o vereador Professor Ailton que, em seus pronunciamentos, dizia que com mais
um ano o nosso município estaria de uma forma totalmente diferenciada, mas que àquelas
pessoas que criticavam a nossa adrninistração, mesmo que Presidente Médici esteja
pintado de ouro, mesmo assim, continuarão criticando, são àqueles que não querem
enxergar e que não vão enxergar de forma nenhuma; expôs o vereador que desde o início
do ano iá dizia que deixem para criticar o nosso município depois de vinte de dezembro de
2022, mas que ainda tem mais de trinta dias até vinte de dezembro, e pelo embalo que vem
a administração, o vereador tem certeza que muita coisa acontecerá alé o final de
dezembro de 2022; afirmou também o vereador da quinta linha que por onde tem passado
na area rural, mesmo aqueles que críticavam, hoje estão fazendo elogios a administração
do nosso município, o que para o vereador Ailton é motivo de muita satisfação; revelou o
vereador do MDB que reconhece que tern alguns reparos a serem feito, e que os
vereadores foram eleitos para ver essas coisas e consertar, que tem mais algumas pontes
a serem substituídas, alguns locais a serem cascalhados, mas que comparando com o
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o vereador Professor Ailton que na área urbana temos que melhorar bastante, mas disse
que a população do setor onde o vereador Alessandro reside, estariam reclamando se os
serviços executados lá, tivesse ocorrido do lado direito da cidade no sentido Cacoal, pois
até os comércios do lado esquerdo da BR, há tempos atrás, quase que ninguém olhavam
pra lá, mas que atualmente quase que não se ver alguma porta fechada mais, que os
empresários vieram com força e está quase que todo mundo trabalhando; confessou o
vereador Ailton Ferreira, que reconhece que o setor do lado esquerdo, onde mora o colega,
vereadorAlessandro, tem alguns serviços a mais pra serem reparados, mas serão sanados
esses problemas; revelou o vereador emedebista, que a empresa que está executando os
serviços de recapeamento asfáltico já passaram a trabalhar no lado direito da cidade e,
daqui a alguns dias estará bem melhor, que não irá dar tempo para concluir os reparos esse
ano, mas que vai melhorar bastante, ainda esse ano; ressaltou o vereador que, ainda terá
mais dois anos para junto com o executivo, buscar recursos, para poder melhorar a área
urbana da cidade, que já iniciou aquele investimento na esquina do colégio 15 de
Novembro, do campo sintético, que quando o vereador falou sobre esse campo no ano
passado, algumas pessoas falou que o vereador era um sonhador, outros falaram que era
porque o vereador era professor de educação física, então o vereador disse a essas
pessoas que esperassem para ver o que vai acontecer; discursou também que Presidente
Médicitem um dos ginásios que é um dos melhores do estado de Rondônia, que temos um
estádio que é fantástico, apesar cie precisar de alguns ajustes, e que isso tem que
acontecer, e que também Presidente Medici terá esse campo sintético, na esquina do
colégio 15 de Novembro; expôs ainda o vereador Professor Ailton que na semana passada
o vereador também teve a oportunidade de fazer algumas visitas, na companhia da
vereador do PSDB, Bia do Assentamento, onde verificou que aos poucos as coisas estão
sendo sanada, em que as pessoas exercern a agricultura familiar e que temos que dar
suporte a essas pessoas dentro do município de Presidente Medici; o vereador também
falou e agradeceu por mais uma ntáquina que o município recebeu a semana passada,
recurso destinado pela deputada Jaqueline Cassol, que mesmo perdendo as eleiçÕes,
cumpriu com a sua palavra e entregou mais essa máquina para o nosso município,
relembrou também de um caminhão caçamba novo que se encontra na secretaria de
agricultura, além de uma retroescavadeira, recurso do deputado federal Lucio Mosquini;
falou também o vereador Professor Ailton, que não pode de registrar, que por onde tem
passado, a questão dos funcionários, tem alguns que ainda reclama, mas quando se
pergunta quanto que você ganhava e quanio que você ganha agora, a coisa já muda, que
a grande maioria, principalmente os técnicos, a quantidade é grande de pessoas que lhe
agradece, mas que os vereador cumpriram com os seus papéis; em aparte concedido a
vereador Bia do Assentamento, ela falou que "isso é verdade e gratidâo, só por esses dias,
eu recebi duas mensaqens e quatro presentes, em forma de qratidão, isso nos fortalece,

a coisa certa, eu acr está
vivendo reais e sar a receber aí. mii
novecentos reais, a diferença é qrande. Quem vive de um salário mínimo sabe a diferença
que dá"; o vereador encerrou seu discrrrso e falou que sempre defendeu e vai continuar
defendendo que, quando se fala em salário, afirma que funcionário tem que ganhar bem,
na oportunidade do uso da tribuna, o vereador Professor Ailton, pediu ao presidente Edirlei
para que trouxesse o projeto para análise dos vereadores e que, os vereadores votem
conforme entendimento de cada um, para que possa desvincular, pois os secretários estão
recebendo quatro mil reais, que grande parte dos funcionários das suas secretarias, já
estão recebendo igual ou mais que eles; o vereador Ailton Ferreira relatou que no seu

s{ToR Dã BED.ü.çÃo Do PoDUB IÀGISLÀTIV(} Do nrJNrcÍpro r}E pBEsroamr, Má'DrcyBo. Página 4



ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂueRe MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

PLENARIO CACILDA PENHA DE ABREU,14 de novembro 2022

fu-*
VER. MARLON VICENTE

Vice-presidente

VER #K#á'*RA
Presidente

VER. ANGEL

Primei retário

'Y\A----
VER. ALE DRO MARTINS SANTOS

VER. BIA DO ASSENTAMENTO

VER, MAT]LDE DO ASSENTAMENTO

Segunda-secretária

VER. BENITO ALVES DA CRUZ

VER. JURACI JOVEM BAZILIO

sEToB uu nrotçÃo Do PoDEB I^EsIsIJrrrVo oo urxlcÍpro DE pREsTDENTE ná'orcyno.



ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

entendimento, isso é muito cornplic

11,l"lt_,_ryIlrq hoje eles s."9 sgctgtgnos e amanhã, eles poderão não ser secretáriosmais' Prosseguindo o presidente Edirlei Cassimiro de Oiiveira solicitou ao primeiro-
secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para deliberação pelo plenário doProjeto de Lei Municipal no 092t2022, de autoria do Poder Executivo'tr/unicipal, euê assimo fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal no 092t2022 de autoria do poder Executivo
Municipal, bem como leitura dos pareceres da Comissões Permanentes ao projeto de LeiMunicipal no 09212022, de autoria do Poder Executivo Municipal. Continuando overeador/presidente Edirlei Cassimiro de Olrveira colocou em discussão e votação pelo
PlenáriooparecerdaComissãodeJustiçaeRedação,
pelos senhores vereadores. Em seguida o presiâen acolocou em discussio e votação em primeiia votação pelo plenário o projeto de Lei
Municipal no 09212022, de autoria do poder Executivo úunicipal, que foi aprovado por

Na sequência o presiderile Edirtei Cassimiro
de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara', para que fizesse teitura pãra
deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal n" 09'31202), de autoria do poder
Executivo Municipal, que assim o fez: Leitura do Piojeto de Lei Municipal no 0g3t2022 de
autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres da ComissÕes
Permanentes ao Projeto de Lei Municipal no 093/2022, de auioria do poder Executivo
Municipal. Em ato contínuo o vereador/presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira
colocou em discussâo e votação pelo Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redação
e o parecer da Comissão de Finanças e Orçamento, que foram aprovados por unanimidáde
pelos senhores vereadores. Prosseguindo o presúànte eUirtei CasJlmiro Ue Ofivelra
colocou em discussão e primeira votação pelo Plenár:io o Projeto de Lei Municipal no
09312022, de autoria do Poder Executivo Municipal, que foi aprovado por unanimidade
pelos senhores vereadores. Continuando o presidente a
solicitou ao primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para delib"ruçáo
pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no 095/2022, de autoria do poder Execuíivo
Municipal, que assim o fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal no 0g5t2022 de autoría do
Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres da Comissões permanentes
ao Projeto de Lei Municipal no 095/2022, de autoria do Poder Executivo Municipal. Em
seguida o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussâo e
votação pelo Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redação e o parecer da
Comissão de Finanças e Orçamento, eue foram aprovados por unanimidade pelos
senhores vereadores. Na sequência o presidente EOirt
em discussão e primeira votação pelo Plenário o.Projeto de Lei Municipal no 0g5t2022, de
autoria do Poder Executivo Municipal, euê foi aprovado por unanimidade pelos senhores
vereadores. Em ato contínuo o presidente Edirlei cassim
primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para deliberação pelo plenário
do Projeto de Lei Municipal no 096/2022, de autoria do Poder Executivô Municipal, que
assim o fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal no 096t2022 de autoria do Poder Execuiivo
Municipal, bem como leitura dos pareceres da ComissÕes Permanentes ao Projeto de Lei
Municipal no 09612022, de autoria do Poder Executivo Municipal. prosseguindo o
vereador/presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira colocou em discussão e voúçâo pelo
Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redação e o parecer da Comissão de Obras
e Serviços Públicos, que foram aprovados por unanimidade pelos senhores vereadores.
Continuando o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira ôolocou em Oiscussao e
votação pelo Plenário o Projeto de Lei Municipal no 096t2022, de autoria do poder Executivo
Municipal, nimidade hores
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votaÇã9. Em seguida o presidente Edirlei Cas
secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para deliberação pelo plenário do
Projeto de Lei Municipal no AgBl2022, de autoria do Poder Executivo iyunicipal, que assimo fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal no 098/2022, de autoria do poder Executivo
Municipal, bem como leitura dos pareceres da ComissÕes Permanentes ao projeto de Lei
Municipal no 09812022, de autoria do Poder Executivo Municipal. Na sequência o
vereador/presidente Edirlei Gassimiro de Oliveira colocou em discussão e voiação pelo
Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redação, Comissão de Finanças e Orçamentoe o parecer da comissão de obras e serviços públicos, que foram aprovaãos por
Unanimidade pelQs -senhores vereadores. Em ato contínuo o presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo Plenáiio o projeto de Lei
Municipal no 098/2022, de autoria do poder Executivo Municipal, que foi apiovado por
unanimidade pelos senhores verea Continuando o vereadorunanrmroade petos senhores vereadores em primeira votaÇão. continuando o vereador
primeiro-secretário Angelo Garrara solicitou ao presidente Édirlei Cassimiro de Oliveira,
que colocasse à apreciação do Plenário o pedido da dispensa de interstício de 24 horas
para votação em segundo turno, os Projeto de l-ei Municipal n.o 0g2, 093, 0gS, 0g6 e
09812022, ambos de autoria do Poder Executivo Municipal, que teve aprovação do pedido.
Prosseguindo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e
segunda votação pelo Plenário, englobadamente, os Projetos de Lei Municipal no 0g2, 0g3,
095, 096 e 09812022, nanimid hores ve
seguindo-os para sanção do senhor prefeito municipal. Em seguida o presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira colocou à disposição das ComissÕes Permanenles, os projetos de
Leis Municipal no 100 e 10112022, para exarar seus pareceres. Não havendo mais matérias
na Ordem do Dia, o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a palavra aos
vereadores para explicações pessoais, a fim de que se manifestem sobre atitudes pessoais
assumidas na presente sessão ou no exercício do mandato, conforme determina o Art. g4
e 95 do Regimento lnterno da Câmara Municipal. Estavam presentes na sessão os
servidores: Derick Salorhan, Edieiny Santos Tomaz Silva, José Juarez Barbosa dos Santos,
Marilene S. dos Santos, Roberto Pereira e doutor Paulo Rogerio. Terminou a trigésima
segunda sessão ordinária do ano de dois mil e vinte e dois, quando eram dezenove horas
e cinco minutos, não havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o presidente Lei
do Riachuelo encerrou a presente sessão. Eu, José Juarez Barbosa dos Santos, chefe de
gabinete da presidência, transcrevi esta Ata, que é a pura expressão da verdade, para
tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta
sessão, assinam as páginas enumeradas da presente Ata.
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